

# Question?

令和3年2月26日  
西内小学校 6学年  
学級通信 No.42

## 3月

水曜日の下校時、全校の前に立った桜花さんが、「当番活動を替わってもらってありがとうございます。6年生もまだいるので、よろしくお願いします。」と、挨拶をしてくださいました。火曜日に5年生中心の新児童会が始まり、今まで欠かさずがんばってきた児童会の当番活動も水曜日から2～5年生の子たちが進めてくれています。嬉しい反面、スピーカーから聞こえる声を「誰だ?」とチェックしています。気になるのですね。

木曜日で卒業式を入れた登校日数が10日となりました。カウントダウン、そして卒業式の所作の確認が始まり「いよいよ」という気持ちも高まっています。帰り支度をしながら「これ、まだ使う?」「持ち帰っていい?」と確認してくる声がさかんに聞こえます。こんな形でけじめをつけながら新しい環境への心の準備も始めているようです。



## ふりかえりより

今日、「心のレシーブ」をやりました。4人の人が出てきてやるのがみんなちがって  
いました。ぼくが中学などに行った時には「みんなのことを考えて協力できるチーム」に  
したいです。

題材がスポーツだったためか、4人の登場人物それぞれに共感できる場所が見つかりました。

6時間目に理科の電気の利用をやりました。今日は、「センサー」を使っている日用品  
にはどんなものがあるのかを調べました。ぼくは、センサーを使うことで電気を使ういろん  
な物の節電ができることにとっても感心しました。

エアコン、IHヒーター、玄関の照明、思い出すと次々にセンサーのついた家電品が出てきました。

今日、文集の写真選びをやりました。私は、1, 2年担当でした。見てみると、みんな幼くてかわいかったです。でも、おもかげもありました。写真1つ1つを見るとそれぞれの記憶がよみがえってきました。なつかしいです。「またもどりたいな。」とも少し思いました。あと少して「小学生」を終了します。文集の準備は最後の思い出のふり返りになっています。楽しかったです。

思い出すことそのものが楽しい小学校生活だったのですね。いいふり返りができました。

今日、文集で卒業文集のもしもシリーズの計画をしました。卒業文集の定番で、毎年文集にたくさんのお題があります。もしもシリーズは「もしも〇〇だったら」というお題にそって自分の思うことが書けます。まだ作っているのが完成が楽しみです。

自由な発想で、自分の思うままに書けるこのコーナーは、卒業文集の定番です。あとから読み返すのはこういうページですね。

今日は、6時間目に僕たちがやった児童会のキャラさがしのキャラクターと、スローガンを作りました。その間は2年生～5年生が児童会をやっていました。僕たちの児童会でやってきたことをしっかり終わりにできてよかったです。

「僕たちの児童会」と書けるのはそれだけ自分でやったという自負があり、誇りでもあるのでしょう。

## お知らせ・お願い

### ①持ち物を持ち帰っています

3月に入り、学校に置いていた学用品や教科書類の持ち帰りを始めています。大荷物にならないように少しずつ持たせていますが、来週からは大きめの丈夫な袋を1枚、ランドセルに入れておいてください。

## 来週の予定

日	8日(月)	9日(火)	10日(水)	11日(木)	12日(金)
朝	読み聞かせ	歌練習	呼びかけ練習	歌練習	歌練習
予定	6時間授業 最終総合	6時間授業	6時間授業	6時間授業 6年生を送る会	6時間授業 6年奉仕作業
放課後	放課後タイム	放課後タイム	-	放課後タイム	放課後タイム
下校	4:00	4:00	3:05 一斉	4:00	4:00 一斉